

Brigada médica cubana es propuesta para premio nobel de la paz



La Habana, 19 feb (RHC) El expresidente de Timor Leste, José Manuel Ramos-Horta, manifestó este viernes en La Habana que ninguna otra organización o grupo de personas en el mundo merece tanto el Premio Nobel de la Paz como la brigada médica cubana.

El exmandatario, como laureado con ese galardón en 1996, tiene la posibilidad de nominar a personas o instituciones para entregarles el premio, por lo que este año propuso a los facultativos cubanos que brindan sus servicios en diferentes lugares del mundo.

Se trata de una iniciativa única y extraordinaria que nadie ha replicado, afirmó durante una conferencia dictada en el Congreso Internacional Universidad 2016 que concluyó este viernes en La Habana.

El tiempo es perfecto para entregar el premio a la brigada médica, aseguró el político, quien reconoció el apoyo brindado a su país por Cuba.



Radio Habana Cuba